

Inicio > Economía > Ecopetrol prevé importar gas natural de Venezuela a partir de 2025

Economía

Ecopetrol prevé importar gas natural de Venezuela a partir de 2025

Por El Araguëño - junio 28, 2024



Foto: Archivo

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, presentó la hoja de ruta para el abastecimiento de gas natural en Colombia para los próximos 10 años, durante el congreso de Andesco realizado el 27 de junio.

Roa aseguró que para el próximo año habrá un déficit de 85 Gbtud (por sus siglas en inglés de la unidad calórica del gas), del cual se espera que 61 Gbtud puedan ser cubiertos con opciones provenientes de gas nacional derivadas de proyectos onshore, lo que representa el 8% de la demanda nacional, según el medio colombiano *La República*.

De acuerdo con la hoja de ruta, publicada en las redes sociales de Ecopetrol, para 2025 prevé la importación de 100 Gbtud a través del gasoducto Antonio Ricaurte en Venezuela, cuya oferta iniciará entre 30 y 50 millones de pies cúbicos al día y posteriormente, en dos años, estaría la disposición de importar hasta 150 millones.

El presidente de Ecopetrol acotó que Pdvsa y Cenit ya realizaron una evaluación del oleoducto binacional y están pendientes de culminar algunos trabajos de restauración, que esperan estén listos en los próximos meses, para poder comenzar con la importación.

"Para materializar este objetivo se requiere con urgencia la flexibilización normativa para la comercialización de gas, la agilidad en los permisos y licencias en materia ambiental y social, la obtención de la licencia especial de la Oficina de Control de Bienes Extranjeros de Estados Unidos (OFAC) para la importación de gas venezolano y la eliminación de las restricciones en la infraestructura de transporte", señaló Roa.

La hoja de ruta también incluye que, a partir de 2029, comience el ingreso del gas proveniente de los descubrimientos costa afuera como Uchuva, Gorgon y Glaucus.

El potencial descubierto en aguas del Caribe está entre 4 y 12 terapias cúbicos (TPC), lo que permitiría al país multiplicar hasta 3 veces sus reservas actuales de gas.



Con información de Banca y Negocios

ETIQUETAS ecopetrol gas ticker

Me gusta 0



Artículo anterior

Pagan bono de «Corresponsabilidad y Formación» a funcionarios públicos de nómina especial

Artículo siguiente

Presidente Maduro firma reforma de ley para proteger a las personas con discapacidad especial

Artículos relacionados Más del autor

Pagan bono de «Corresponsabilidad y Formación» a funcionarios públicos de nómina especial

Maduro invita a empresarios extranjeros a invertir en el sector petrolero

Fednaga pide que se vacune 90% del rebaño en Mérida



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

El Aragüeso es un medio de comunicación fundado en Aragua, el 19 de agosto de 1972. Después de 46 años de información impresa, evolucionó dando paso a la era digital.

Somos

Contáctanos

Anuncia con nosotros

Edictos y carteles

Políticas de privacidad

Html code here! Replace this with any non empty text and that's it.

